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Aprovação da atas das reuniões anteriores;ir " “
liPl Informes;

a. Ofícios emitidos 
Ofícios recebidos

b. Colaboração Franchesca Amaral nos trabalhos da Secretaria Geral

Relatório Final Comissão de Auditoria

Metodologia Grupo de Trabalho para análise dos processos de doações, venda e 
concessões de áreas públicas e alterações de zoneamento de 2013 até a presente data.

Deliberação do Projeto de Lei 026/2019 Reurb-S11Ps

Implantação Sistema SEI CMC 
Divulgação controle de presença de conselheiros 
Demandas serão encaminhadas ao MP 
Outros
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IA reunião convocada pelo presidente em exercício do Conselho Municipal da Cidade iniciou-se as 14:00 
horas em segunda chamada onde os itens da pauta foram reiterados e o presidente interino solicita 
inversão de itens na pauta passando a aprovação do relatório final de auditoria para segundo item, nao 
havendo objeções, foi aprovada a inversão. Item 1 pauta. O presidente passa a aprovaçao das atas, 
perguntado se há alguma observação quanto a aprovação das atas das reuniões anteriores e os 
conselheiros Miguel e Gualter informaram ter feito observações por e-mail. A conselheira Deise diz que 
as alterações solicitadas pelo Conselheiro Gualter eram de caráter ortográfico e já foram promovidas^e 
que o Conselheiro Miguel observou que houve na reunião anterior definiu-se de que a deliberação 
sobre relatório final da Auditoria, não estaria condicionada ao resgate dos áudios e videos de reuniões 
das gestões anteriores, consultando a plenária houve a concordância da inclusão da informação na ata. 
As atas foram aprovadas com as referidas correções e inclusões. Item 2 pauta. Aprovaçao do relatorio 
final da Comissão de Auditoria - Passando a palavra para a Conselheira Luciana que passa a fazer um 
breve resumo do trabalho que culminou no relatório final. O Conselheiro José Gonçalves Neto solicita 
para que antes da deliberação sobre o relatório, possa ler suas considerações, submetendo 
que as considerações do Conselheiro Neto sejam inseridas no processo SEI e se poderia manifestar suas 
considerações aos presentes. Sem objeções o Conselheiro Neto passa a promover suas considerações. 
Após a leitura se dá a votação sobre o relatório final da Auditoria, que foi aprovado por maioria, 
devendo constar também no processo SEI, as considerações promovidas pelo Conselheiro Jose

sidente dá ciência à plenária de todas as
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Gonçalves Neto. Item 3. Passando aos inform^
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correspondências recebidas e emitidas como segue relacionado, a) Desistência da participação como 
suplente do Conselheiro Renato Alves no Conselho Municipal de Transparência e Controle Social, 
colocando a vaga a disposição dos presentes, o Conselheiro Rubens Ventura demonstrou interesse e a 
Plenária aprova a substituição, b) Fórum dos Cofiselhos Municipais solicita a indicação de participantes 
(titular e suplente) para representar o CMC, o Conselheiro Viana se coloca a disposição e não houve 
objeção da Plenária, c) O cerimonial da Prefeitura encaminha semanalmente convites e informativos, 
considerando o pedido da Conselheira Giselda, em reuniões anteriores, que todas as informações 
enviadas ao Conselho sejam disponibilizadas também aos Conselheiros, a secretaria geral pergunta aos 
conselheiros se pode remeter todos os informativos desse teor via e-mail, tendo a concordância de 
todos. A Conselheira Luciana pede para voltar ao item anterior Relatório Auditoria, por lembrar-se de 
uma informação importante. Conselheiro Viana diz que pauta vencida não deve ser retomada. O 
presidente interino consulta a Plenária que registra apenas duas oposições, conselheiros Viana e 
Miguel, passando a palavra à conselheira Luciana que solicita ao Conselheiro José Gonçalves Neto que a 
inserção de sua manifestação no sistema SEI da Auditoria seja feita através de seu login de usuário 
externo e se coloca a disposição para auxiliá-lo. Retomando os informes: d) Parecer prévio da Comissão 
de Justiça, Legislação e Redação da Câmara sobre PL 026/2019, demonstra que o Conselho já se 
pronunciou sobre a matéria. Juntado ao item de pauta correspondente, e) Transposição de animais na 
duplicação da PR445, Conselheiro Rubens fez breve relato e solicita que o Conselho se intere da 
demanda solicitada pela ONG MAE. A plenária entendeu o solicitado e sugere os Conselheiros se 
interem dos documentos encaminhados por e-mail para ações de solicitações de informações 
adicionais aos órgãos citados no processo. Oportunizar a ONG MAE que apresente na próxima reunião 
sua manifestação, f) O Conselheiro Auber informa que esteve em reunião convocada pelo Prefeito para 
a apresentação do PL sobre a Regularização Fundiária Geral em Londrina. A população compareceu em 
grande número, sendo o auditório da Prefeitura insuficiente, surpreendendo a organização da reunião 
que se deparou com uma demanda contundente da população por regularização e serviços básicos 
essenciais como água e energia elétrica. O suposto PL não foi apresentado, entretanto o Prefeito se 
comprometeu publicamente a enviar em uma semana o PL à Câmara e estabelecer negociações com o 
Ministério Público, Sanepar e Copei para verificar as demandas da população. Sobre a apreciação de 
Franchesca Amaral para auxiliar nos trabalhos de divulgação do Conselho, uma vez que não é 
Conselheira, houve manifestação favorável da Plenária e o Conselheiro Gualter acha melhor que o 
auxílio aos trabalhos da Secretaria Geral deve ser feito por estagiários, oportunizando a participação 
popular, a Plenária entendeu que há uma necessidade do levantamento de todas as necessidades 
estruturais e administrativas e na impossibilidade do atendimento das necessidades pelo IPPUL, 
solicitar à Prefeitura os recursos necessários. Item 4 pauta: A Conselheira Deise informa que a comissão 
para análise dos processos de desafetação de áreas públicas em Londrina, foi formada na reunião 
anterior com a participação dos conselheiros Rodrigo Cruciol, José Gonçalves Neto, Jorge Torquato, 
Auber Pereira e Deise como assistente, e que durante este período não houve a possibilidade de 
conciliar a agenda para que todos pudessem se reunir a fim de definir metodologia e cronograma de 
ações. Os membros acordam a data da próxima terça-feira 14:00, para a primeira reunião da Comissão.
Item 5 pauta. O Presidente registra que por problemas elétricos a apresentação das considerações 
soDre o PL fica prejudicada sem a exposição via data show. Gustavo, funcionário do IPPUL trabalha para 
reverter o problema, resolvida a situação passa a palavra ao Conselheiro Gilson que continua a 
discorrer sobre a análise, artigo por artigo, do Projeto de Lei 0026/2019. Findo o teto de término para 
reunião e não havendo conclusão da análise das considerações do PL, a plenária define reunião 
extraordinária, com pauta específica, para dia 15/08/2019, às 14:00. O Item 6 da pauta não foi tratado 
em virtude da ausência do proponente Conselheiro-Renato Alves. Terminando os trabalhos da 1^'
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Reunião do Conselho Municipal da Cidade em 2019, finalizada às 17:15, terá sua íntegra (em vídeo), 
após aprovação, bem como os documentos inerentes, divulgados nos canais oficiais. Eu, Deise Maria de 
Oliveira Lima Silva, em conjunto com a Presidente, firmo esta ata.
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